

Alacalma, Copiapo, 28-IX-1983 p. 11.

Aplaudida obra teatral

665728

"Lautaro" será estrenada el 20 de octubre en Vallenar

Samuel Villarroel, joven actor nacional, estuvo en Vallenar, en donde se reunió con el Alcalde Emilio Zaldívar, para finiquitar la presentación en esta ciudad de la obra teatral naciona "LAUTARO" y que proyecciones teatrales Chilenas la viene presentando con gran éxito en el país.

Samuel Villarroel, es conocido a través de la pantalla chica como Juan Pablo, en "La Gran Mentira" y como "Tono" en "El Juego de la Vida".

En esta oportunidad el grupo teatral, aprovechando el aniversario 149 del Titulo de Ciudad, se presentará el dia 20 de octubre en el Cine Municipal, haciendo o entregando de esta manera el aporte cultural a la ciudad. Manifestó Samuel Villarroel que estaban muy felices de poder estar presente en estos días y poder actuar para la comunidad y al mismo tiempo entregar lo que ellos saben hacer y que es el teatro.

Agregó que ellos llegarán desde La Serena un día antes, es decir, el 19 de octubre, para tener un mayor acercamiento con la comunidad en general y poder reunirse con la gente que hace teatro, ya sea en Liceos o colegios de enseñanza básica, para conocer más de ellos y poder tener un contacto directo con la gente.

Se tiene proyectado hacer una presentación para estudiantes a las 16 horas, con un valor de entrada de 50 pesos y en la noche a las 21 horas para adultos, con un valor de 100 pesos general.

Esperan el respaldo de la gente y que el

teatro esté bien, no tanto por la obra, sino por la celebración de este nuevo aniversario del título de ciudad de Vallenar.

La obra "Lautaro" fue escrita el año 1981 por la autora nacional Isidora Aguirre y junto a Protech se montó a principios de 1982 para la temporada.

TRADICIÓN OLVIDADA

La obra trata de revivir la tradición clásica y no sabida del pueblo Mapuche, lo que significó tanto para los Mapuches como para los españoles toda esa época en que intentaron dominar al pueblo Mapuche, sobre todo al otro lado del Biobío, donde surge un muchacho de unos 16 años, que es Lautaro, y lo interesante de la obra es que tiene un carácter muy humano, porque se centra mucho también en la relación que Lautaro tuvo con Valdivia. Aquí no es donde los Mapuches son los buenos o los españoles son los malos, sino que está más o menos centrada en esa extraña relación que tuvo Valdivia con Lautaro y que las circunstancias lo volvieron contra él.

Fuera de todos los relatos y batallas que se ven en escena, es una obra que tiene mucha coreografía; la música es de "Los Jajyas".

Tiene una duración de 2 horas 20 minutos, con 10 minutos de intermedio, y creo que con "Lautaro" la gente que no ha tenido oportunidad de ver teatro, con esta obra será un buen comienzo, porque reúne todos los elementos que tiene que tener un espectáculo".

Los actores en la obra son 14 personas, distribuidos con 2 mujeres, el resto son todos varones y estos 14 actores hacen muchos roles y fundamental en el montaje ha sido el actor con una escenografía bien funcional y se basa mucho en la luz, con un buen equipo de iluminación que es especial para crear clima, ambiente, etc.

Una muy buena oportunidad para los valleninos de ver buen teatro con la obra "Lautaro" el próximo 20 de octubre en el Cine Municipal.

"Lautaro" será estrenada el 20 de octubre en Vallenar.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lautaro" será estrenada el 20 de octubre en Vallenar. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)